

Ein besonderes Klassenfoto der 3a aus der SMS Bregenz Schendlingen, dem Siegerteam der landesweiten Seilhüpf-Challenge. VN



Klassenlehrerin Sabrina Gritsch (Zweite von links) mit Sporkoordinatorin Bianca Wimmer, Sportlehrer Adrian Hainzl, den Initiatoren Christoph Neyer und Conny Berchtold sowie Schülern. VN

Bereit für die nächste Challenge

Schulsport hat während der Corona-Pandemie eine neue Dimension erlangt.

BREGENZ Die landes- bzw. österreichweiten Schulsportveranstaltungen ruhen seit dem Ausbruch der Corona-Pandemie. Doch in Vorarlberg hat man sich mit den Absagen nicht abgefunden, sondern ist vielmehr aktiv geworden. Die erste große Aktion, die Rope-Skipping-Challenge wurde nun mit der Siegerehrung abgeschlossen. Nicht weniger als knapp 4200 Schüler bzw. Schülerinnen beteiligten sich landesweit am Seilhüpfen. Für Sabrina Gritsch, Klassenlehrerin der 3a in Bregenz-Schendlingen war sofort klar: Da wollen wir uns beteiligen. „Ich wollte die Kids nicht ein-

fach an fünf Terminen eine Minute lang springen lassen, sondern mein KV-Partner (Anm. d. Red.: Adrian

ROPE SKIPPING CHALLENGE

Die Siegernamen der 3a-Klasse der SMS Bregenz-Schendlingen,

Muhammad S. Abadijewe, Gianni Corona, Dejan Di Stefano, Niclas Dietrich, Georg Fink, Sebastian Gabriel, Mert Gökken, Essam Helani, Tom J. Kaufic, Luca Kronreif, Lea Ludescher, Anna L. Mager, Martin Mangold, Leyla Maslan, Nicolas Messmer, Noel P. Peratoner, Nora Plattner, Rino L. Rahimic, Marius Rupfle, Davud Tahrir, Ilyada Tanriverdi, Michelle Tsvetkova, Melissa Urban, Mia-Olivia Wahrbichler

Hainzl) und ich überlegten uns dazu ein kleines Klassenprojekt. Anfangs analysierten wir zuerst die Sprungtechniken der Kids, und stellten fest, dass auch ein paar Anfänger dabei waren, für die das Seilspringen nicht so einfach war. Um die Kinder zum Üben zu motivieren hatte ich folgenden Vorschlag für ein gemeinsames Klassenziel: Jedes Kind schafft mindestens 100 Sprünge in einer Minute. Und als Bonus: Jedes Mädchen, das über 140 Sprünge, und jeder Junge, der über 160 Sprünge schafft, bekommt von mir eine Tafel Schokolade. Und so startete der Rope Skipping Hype

in unserer Klasse.“ Den internen Sieg holte sich Marius Rupfle mit 206 Sprüngen in einer Minute. Und schon wartet die nächste Challenge: Der Ballspielbewerb, wo u. a. Basketballer Filip Brajkovic bei der Präsentation am 8. April anwesend sein wird. **CHA**



Anmeldungen für die Ballspiel-Challenge sind an Christoph Neyer, Email christoph.neyer@bildung-vbg.gv.at bzw. Telefon 06 64/8 10 93 35 zurichten



VIDEO
Seilspringen 3a

<http://VN.AT/sukFHD>